



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
INSTITUT TEKNOLOGI KALIMANTAN

Kampus ITK Karang Joang, Balikpapan 76127
Telepon (0542) 8530801 Faksimile (0542) 8530800
Surat elektronik : humas@itk.ac.id laman : www.itk.ac.id

SURAT PERNYATAAN

NOMOR: 11613/IT10.B/LK.07/2024

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Muhammad Zulfikhar, S.E.
NIP : XXXXXXXXXX
Pangkat dan Golongan : III/b, Penata Muda Tk. 1
Jabatan : Ketua Tim Kerja Umum dan Pengadaan
Alamat : Kampus ITK Balikpapan, Jl. Soekarno Hatta KM. 15, Karang Joang, Balikpapan Utara, Kota Balikpapan

Dengan ini menyatakan bahwa berdasarkan aturan berikut:

1. Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 2021 Tentang Perubahan Atas Peraturan Presiden Nomor 16 Tahun 2018 Tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah;
2. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 2021 tentang Pedoman Pelaksanaan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Melalui Penyedia;

Paket Pengadaan yang kami lampirkan di bawah ini tidak memerlukan kelengkapan dokumen berupa:

No.	Nama Paket Pengadaan	Dokumen
Tahap Pemilihan		
1.	Paket 1 Perbaikan Atap Gedung Perkuliahan B Kampus ITK	<ol style="list-style-type: none">1. Pada point 10. (Dokumen Studi Kelayakan dan Dokumen Lingkungan Hidup, termasuk Analisis Mengenai Dampak Lingkungan) tidak tersedia dikarenakan tidak termasuk dalam kualifikasi pekerjaan.2. Pada point 14. (Berita Acara Pemberian Penjelasan) tidak tersedia dikarenakan paket ini merupakan pengadaan dengan Metode Non Tender.3. Pada point 16. (Berita Acara Sanggah dan Sanggah Banding) tidak tersedia dikarenakan

No.	Nama Paket Pengadaan		Dokumen
			paket ini merupakan pengadaan dengan Metode Non Tender.
2.	Paket 2	Renovasi Lantai Dasar Ruang Laboratorium Terpadu I	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pada point 10. (Dokumen Studi Kelayakan dan Dokumen Lingkungan Hidup, termasuk Analisis Mengenai Dampak Lingkungan) tidak tersedia dikarenakan tidak termasuk dalam kualifikasi pekerjaan. 2. Pada point 14. (Berita Acara Pemberian Penjelasan) tidak tersedia dikarenakan paket ini merupakan pengadaan dengan Metode Non Tender. 3. Pada point 16. (Berita Acara Sanggah dan Sanggah Banding) tidak tersedia dikarenakan paket ini merupakan pengadaan dengan Metode Non Tender.
Tahap Pelaksanaan			
1.	Paket 1	Langganan E-Journal	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pada point 4. (Surat Jaminan Pelaksanaan) tidak tersedia dikarenakan tidak termasuk dalam kualifikasi pekerjaan. 2. Pada point 5. (Surat Jaminan Uang Muka) tidak tersedia dikarenakan Penyedia jasa tidak mengajukan permohonan uang muka 3. Pada point 6. (Surat Jaminan Pemeliharaan) tidak tersedia dikarenakan tidak termasuk dalam kualifikasi pekerjaan. 4. Pada point 10. (Laporan Pelaksanaan Pekerjaan) tidak tersedia dikarenakan tidak termasuk dalam kualifikasi pekerjaan.
4.	Paket 2	Asuransi Gedung	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pada point 3. (Surat Perintah Mulai Kerja) tidak tersedia dikarenakan tidak termasuk dalam kualifikasi pekerjaan. 2. Pada point 4. (Surat Jaminan Pelaksanaan) tidak tersedia dikarenakan tidak termasuk dalam kualifikasi pekerjaan. 3. Pada point 5. (Surat Jaminan Uang Muka) tidak tersedia dikarenakan Penyedia jasa tidak mengajukan permohonan uang muka 4. Pada point 6. (Surat Jaminan Pemeliharaan) tidak tersedia dikarenakan tidak termasuk dalam kualifikasi pekerjaan. 5. Pada point 10. (Laporan Pelaksanaan Pekerjaan) tidak tersedia dikarenakan tidak termasuk dalam kualifikasi pekerjaan.

Demikian surat pernyataan ini dibuat dengan sebenar-benarnya dan penuh kesadaran, tanpa paksaan, dan tekanan dari pihak manapun. Surat pernyataan ini dibuat untuk persyaratan memenuhi keterbukaan informasi publik.

Balikpapan, 01 Oktober 2024
Ketua Tim Kerja Umum dan Pengadaan


Muhammad Zulfikhar, S.E.
